



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumnos: **Flor Marisol López Hidalgo**

Nombre del profesor: **Marcos Jhonay Arguello Galvez**

Nombre del trabajo: **Ensayo**

Materia: **salud publica**

Carrera: **Licenciatura en enfermería**

Grado: **3er cuatrimestre**

Grupo: **A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de Mayo de 2020.

TEMA: MODELO COMUNIDAD PARTICIPANTE

Bueno este tema se hablara acerca de la comunidad participante que escribe la promoción de la salud dentro de las alternativas de prevención primaria, con programas destinados a prevenir problemas específicos, aunque reconoce que los programas de promoción de la salud están dirigidos a elevar la salud general bueno también menciona 5 modelos de suma importancia que se debe saber que son 1:Valoración, 2:Análisis y Diagnósticos, 3:planificación de la intervención , (comunitaria según niveles de prevención) 4:prevencion primaria, 5:prevención secundaria o terciaria. Bueno tratare de fundamentar cada uno con una mejor explicación y así poder entender cada uno.

1: valoración

Bueno en este punto podemos saber que encontramos una Rueda de la Valoración, en la cual se encuentra el núcleo de la comunidad y los ocho subsistemas del ambiente, que más adelante explicare cada uno pues este se centra en el reconocimiento de todas las variables y factores que están influyendo en la respuesta de la comunidad a los estresores es como saber más de la comunidad fundamentando más para la valoración. Queriendo logra una identificación de la comunidad bueno hablemos de los puntos importantes que tiene esta valoración como es la valoración del núcleo es la que incluye todos los atributos o características propias de las personas la otra seria la Valoración del Ambiental pues esta se encuentra subsistemas incluye los mismos elementos para comunidades y familias la primera seria servicios sociales y de salud es donde encontramos la cantidad, calidad, acceso y cobertura de recursos, segundo la economía pues es donde se va manejando el bienes y servicios y fuentes de trabajo disponibles para la comunidad o familia tercera seguridad y transporte serían las protecciones en ambulantes se le podía decir , cuarta es política y gobierno es la que consiste en de una organización acerca de las políticas que influyan, quinta comunicación es el ámbito formal e informal, la otra es educación es la capacidad disponible y por ultima

recreación donde podemos ser el uso de la comunidad familiar, esto sería lo que es la valoración.

2: Análisis y diagnóstico

Este punto es donde se encuentran los datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que producen tensión o estrés, un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud también es donde se encuentran la Línea Flexible de Defensa (LFD) es la capacidad para mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor, existe otro punto importante es el Grado de Reacción (GR) es el desequilibrio que resulta de la acción de los estresores sobre las líneas de defensa de la comunidad, otra sérialas Líneas de Resistencia (LR), se considera que dentro de cada sistema existen de forma implícita y el último punto es la Línea Normal de Defensa (LND) corresponde al estado de salud que ha alcanzado el sistema o la comunidad con el tiempo. Y pues también mencionar es el diagnóstico le da la dirección a las intervenciones de Enfermería y a las metas y la formulación de diagnósticos de Enfermería considera el grado de reacción producido por uno o más estresores.

3: Planificación de la intervención

Es donde se enfoca más en la comunidad como explicar más en que podemos ver o fundamentar ahí ya que las comunidades tienen el derecho a identificar sus propias necesidades y negociar con la enfermera comunitaria las intervenciones o programas específicos de salud. A su vez, la enfermera es responsable de proporcionar la información requerida para llevar a cabo el proceso (Anderson y McFarlane, 1996), y el programa incluye actividades y objetivos operacionales derivados de las metas.

*** Implementación**

Este punto es la fase de acción del proceso de Enfermería, donde se lleva a cabo el plan con foco en la comunidad. En esta fase es fundamental la participación activa de la comunidad para lograr los resultados esperados y donde se encuentran las intervenciones puede estar dirigida a prevenir los problemas o fortalecer la salud de

la familia, en cuyo caso se actúa al nivel de prevención primaria fortaleciendo las líneas de defensa (flexible y normal) o eliminando los estresores.

5: Prevención primaria

Es la que con programas destinados a prevenir problemas específicos, aunque reconoce que los programas de promoción de salud están dirigidos a elevar la salud general de la población.

6: Prevención secundaria o terciaria

***secundaria:** Se realiza cuando el estresor penetró la línea normal de defensa y se relaciona con la sintomatología.

***terciaria:** Es donde se enfoca en devolver a la comunidad a un nivel de óptimo funcionamiento.

Otro punto importante acerca de este tema es la evolución que es donde trata las respuestas de la comunidad a un programa de salud, con el fin de medir el progreso hacia el logro de las metas y objetivos propuestos y para concluir es muy importante que cada uno de estas se realice como se pide para poder tener un mejor trabajo en gran forma también hacer las cosas bien sin alterar ninguna.

Bibliografía:

<http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/6433c5289d4dea98416e758efda786ba>.